

Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos, en la Casa Madre del Instituto: Nuestra Señora de la Victoria, C/ Madre Carmen, 4 - ANTEQUERA (Málaga)

Cada día 9 de mes, en memoria del 9 de noviembre en que ella nació a la vida eterna, permanece el Señor expuesto. En la intimidad de la oración, en dicha Capilla siempre que se pueda visitar, o en el lugar en que se encuentren, están todos invitados a pedir a Dios se acelere el día de su beatificación.



## Agradecen a la Venerable Madre Carmen gracias y favores y entregan donativos para su causa de Beatificación

- MANUEL RAMOS RAMOS. (Granada),
- HERMANAS CASA MADRE (Antequera),
- MARÍA TERESA FUENTES REODRÍGUEZ. Gracias por los favores recibidos. (Partes del Vallés) Barcelona,
- JOSÉ VILLALÓN RAMÍREZ. (Antequera),
- ANÓNIMO. (Calasparra) Murcia,
- PRESENTA. Una devota de Madre Carmen (Antequera),
- MARGARITA ELIA. (Barañain) Navarra,
- M. J. Bl. Para la canonización de Madre Carmen. (Antequera),
- FAMILIA FERNÁNDEZ MUÑOZ. En gratitud a Madre Carmen por los favores recibidos. (Antequera),
- M<sup>a</sup> DEL CARMEN MUÑOZ AGUILAR. (Osuna),
- COLEGIO NTRA. SRA. DE LA VICTORIA. (Antequera),
- JOSÉ LUIS BARQUERO GARCÉS. (Barcelona),
- RESIDENCIA SAGRADOS CORAZONES. (Sevilla),
- JULIA SUÁREZ CARRACEDO. (Huelva),
- MARÍA DEL MAR. (Palma del Río),
- BELÉN GUZMÁN. (Palma del Río),
- ANGELINES MATA MANSO. Agradecida por los favores recibidos. (Salamanca),
- CONCEPCIÓN VITORIA LARREA. (Sevilla),
- M<sup>a</sup> CONCEPCIÓN Y CARMEN CAMPAÑA RODRÍGUEZ. (Badía Vallés) Barcelona,
- RAFAEL RAMÍREZ NIETO. (Madrid),
- COLEGIO SANTA ÁNGELA (Osuna),
- MARÍA BARRERO PÉREZ. (Calañas) Huelva,
- HERMANAS COLLAZOS. Para ayuda de la Beatificación de Madre Carmen. (Valladolid),
- VISITANTES CAPILLA MADRE CARMEN. (Antequera),
- PRESENTA, DEVOTA DE MADRE CARMEN. (Antequera),
- ANÓNIMO. (Antequera),
- PAQUITA ESCOLA.,
- COLEGIO SANTA ISABEL. (Marchena)
- TOÑI CUEVAS SILES. Regalo Madre Carmen. (Madrid),
- RAFAEL PONCE TORO. (Málaga),
- MARÍA DOLORES SALAZAR. (Antequera),
- RAFAEL RAMÍREZ NIETO. JOSÉ VICENTE Y ROCÍO. (Madrid),
- INÉS NAVARRO LÓPEZ. (Córdoba),
- VISITANTES CAPILLA MADRE CARMEN. (Antequera),
- COLEGIO SANTA ISABEL. 1º y 2º de Primaria. (Marchena),
- MANUEL CUESTA CARO. (Jerez de la Frontera),
- LOLA MIRANDA ROJAS. Por una gracia especial. (Osuna),
- GLORIA ALONSO PRÉSTAMO. Para la Causa de Beatificación de Madre Carmen. (Osuna),
- E. INFANTIL COLEGIO SANTA ISABEL. (Marchena),
- ANÓNIMO (Torregrosa) Lleida,
- MARÍA ARRABAL AGUILAR. (Antequera),
- ALICIA CUBEROS ESCOBAR. (Sevilla),
- M.C.L.L. (Antequera),
- COLEGIO SANTA ISABEL - 3<sup>a</sup> EP. (Marchena),
- ANÓNIMO (Antequera),
- JUAN PIÑOL Y PILAR MARTÍ. (Barcelona),

## VENERABLE MADRE CARMEN DEL NIÑO JESÚS GONZÁLEZ RAMOS

Número 41 • Año 2006 • Hoja informativa



*Causa  
Madre  
Carmen*

Fundadora de las  
Hermanas Franciscanas  
de los Sagrados Corazones

El 14 de julio de 1879 hubo fiesta en el cielo ¿Qué como nos ha llegado la noticia? Sabemos de la gran alegría en el cielo cuando un pecador hace penitencia (Lc 15,7) y aquel día de san Camilo el esposo de doña Carmen, arrepentido de sus extravíos, le pidió un sincero perdón. No se trataba de algo acaecido recientemente sino por los sufrimientos occasionados a lo largo de veintidós años.

La joven Carmen, después de un tiempo de oración, consulta, reflexión, atención a los consejos paternos, persuadida de actuar según los planes de Dios, decidió su enlace con Joaquín. Enamorados contrajeron matrimonio el 7 de junio de 1857.

La vida matrimonial resultó ser tan difícil como fue prevista. En Joaquín confluyían buenas cualidades y sobresa-

lientes defectos. El juego y los celos causaron múltiples sufrimientos. Carmen repetidamente dio pruebas de su gran bondad y entrega, de su fortaleza y amor a Dios, a su esposo y a los necesitados. En un difícil día a día construía una sólida vida de familia.



Dios le concedió que durante los dos años y medio finales de su matrimonio recogiera los frutos de tanta virtud. Joaquín y Carmen alcanzaron una auténtica comunidad de vida y amor centrada en Jesucristo y abierta al bien del prójimo.

Carmen, junto al dolor de la muerte de su esposo comenzó una ejemplar viudez agradecida a Dios por la vida con Joaquín; no en vano le oiremos repetir: «Todos mis sufrimientos doy por bien empleados con tal que se salve un alma».

# La obra de Madre Carmen

En las diversas etapas de la vida de Madre Carmen: niña, joven, casada, viuda y religiosa, se nos presenta como un modelo de vida de familia, la atesigua con su conducta y con su palabras.

Hoy, en la espera gozosa de su pronta beatificación -6 de mayo de 2007-, a toda la familia extendida de la Congregación Religiosa que ella fundó, nos enardece su ejemplo.

Vida de familia que, agradecidos, hemos de potenciar las Hermanas del Instituto, los centros asistenciales y educativos extendidos por España, Nicaragua, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela; los familiares, amigos y bienhechores. Todos hemos de procurar que este año de la beatificación de Madre Carmen resplandezca en una vida de familia, según ella nos mostró.

## GRACIAS RECIBIDAS POR MEDIACIÓN DE MADRE CARMEN

Por Sor María Cruz y por Mhamud y Omar, niños de 4 y 5 años del Colegio San Francisco de Asís. Madrid. Por la Comunidad de Religiosas del Colegio, por los Padres de alumnos y Profesores y todos los que trabajan en el Centro. ▶ **Rafael Ramírez Nieto. (Madrid).**

Con mucho cariño doy las gracias a Madre Carmen por lo bien que se porta con nosotros. Los tres enfermos que le puse en sus manos van mucho mejor. ▶ **Margarita Elia. (Baranain – Navarra).**

A Madre Carmen, por sus gracia y ayuda recibidas durante el curso 2005 - 2006 en nuestra situación laboral. ▶ **Anónimo. (Calasparra – Murcia).**

Invoqué a Madre Carmen del Niño Jesús para que mi nieto tuviera un examen feliz y así fue. Aprobado. Con toda satisfacción lo publico, a fin de que todos sus lectores se encomiendan a ella, pues escucha a sus devotos. Pido al Señor por su pronta beatificación. ▶ **Elena García. (Móstoles).**

Tenía un gran problema en el que peligraba la vida de mi hijo, por el país a que lo

trasladaban. No podíamos disfrutar de las vacaciones. Supe de Madre Carmen a través de la Residencia que tienen en Málaga las Hermanas. Me encomendé a ella y, gracias a su intercesión, no sólo no se llevaron a mi hijo, sino que los niños pudieron estar con su padre y con nosotros el tiempo que podíamos disfrutar de ellos. ▶ **Inés Vª Pérez Berrocal. (Málaga).**

Gracias a Madre Carmen, mi madre no tuvo que operarse de la cara; y no le quedó ni cicatriz. ▶ **Ángeles. (Antequera).**

Pide oraciones por intercesión de Madre Carmen, para Antonio y Oscar, y para Ángel, Mercedes, Luis. ▶ **Rafael Ramírez Nieto. (Madrid).**

Gracias de todo corazón por los favores recibidos. Pido a Madre Carmen que me siga ayudando y no abandone a mi familia; mis hijos, marido y nietos. ▶ **Mª del Carmen Muñoz Aguilera. (Osuna).**

Dio estampas de Madre Carmen a una vecina, para que encomendase a su hermana operada de grave enfermedad. Hoy la enferma se encuentra bien. ▶ **Juan Fernández Cano. (Sevilla).**

Pido que las pruebas que le están realizando a mi hermano no sean nada malo. ▶ **M. C. L. L. (Antequera).**

Muy agradecida por los favores recibidos por mediación de Madre Carmen. ▶ **Anónimo. (Antequera).**

Encomendé la salud de un familiar a Madre Carmen, dejando una foto debajo de su almohada. Al poco tiempo la operaron y hoy está perfectamente. Gracias. ▶ **R. M. (Antequera).**

Doy gracias a Madre Carmen y estoy muy agradecida y contenta por mis tres hijos; en todos los problemas, le pido siempre que los guíe, y les ayuda en todo. Muchas gracias. ▶ **Inés Navarro López. (Córdoba).**

Soy de un pueblo de Málaga. Tengo mucha devoción a Madre Carmen. Hace poco le pedí con gran fervor que pudiese trabajar cerca de mi pueblo y me ha concedido trabajar precisamente en Antequera, su pueblo. Estoy muy

agradecida y me alegra muchísimo que por fin sea beatificada y la podamos ver en los altares, como ella merece. ▶ **Yolanda. (Vilanueva del Trabuco).**

En acción de gracias a la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos. ▶ **José Luis Barquero Garcés. (Barcelona).**

Agradezco a Madre Carmen que me ayuda a mí y a los míos, entre otras cosas en nuestros exámenes. ▶ **María del Mar. (Palma del Río - Córdoba).**

Agradecidas a Madre Carmen, se unen a la alegría de la Beatificación. ▶ **Mª Concepción y Carmen Campaña Rodríguez. (Badía Vallés - Barcelona)**

Ruego una oración por intercesión de Madre Carmen, para que ayudes en la intervención que va a sufrir mi cuñado. Me ayudaste a mí; ahora espero que sea a él. ▶ **T. H. R. (Valladolid).**

«*Todos mis sufrimientos soy por bien empleados con tal que se salve un alma*»

MADRE CARMEN

El Papa  
**Juan Pablo II**  
declaró Venerable  
a Madre Carmen  
del Niño Jesús  
González Ramos,  
al reconocer heroicas  
sus virtudes, por Decreto  
de 7 de abril de 1984



## ORACIÓN

Para pedir una gracia por intercesión de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús  
(Para uso privado)

**Jesús todo bondad, que enriqueciste a Madre Carmen del Niño Jesús con una fe firme y admirable fortaleza en las dificultades de la vida, aumenta en nosotros la Fe, Esperanza y Caridad y concédenos que la imitemos agraciándote siempre.**

**Confiamos a tu Corazón nuestro deseo de verla glorificada en la Iglesia y esperamos que, por sus ruegos, nos concedas la gracia que te pedimos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.**

